



Jour 2 - 6ème

publié le 15/03/2016

De notre envoyée spéciale à Birkenau, Mme Bouleau-Feyfant :

"Le matin a été consacré à la visite de l'Automuseum de Spyer (Spire en français). Nous y avons vu des voitures de plus de 100 ans, des locomotives du Reich, des avions aussi célèbres que le Boeing 747 ou le Tupolev. Les postes de pilotage des avions et des sous-marins n'ont plus de secret pour nous car nous sommes entrés dans tous les engins !!

De retour à l'auberge pour y déguster un délicieux repas, nous sommes repartis à Spyer, sous une pluie glaciale, pour y visiter la cathédrale gothique où sont enterrés 8 empereurs du Saint Empire Romain Germanique ainsi que des rois. L'occasion aussi de faire quelques photos au bord du Rhin ainsi que quelques emplettes souvenirs.

Tout le monde est en pleine forme pour aller au collège demain matin (ateliers cuisine ou décoration de Pâques)."

Portfolio

